

JR東海労ニュース

No.2568

2021年2月5日

JR東海労働組合



2021JR総連春闘勝利！ シリーズ③

JR連合方針を無視なの？JR西労組 まさかJR東海ユニオン同じベアゼロ？

報道によると、JR連合は2月2日、2021春闘のベア要求額を1,000円にすると決めました。しかし、JR西日本の第一組合であるJR西労組（JR連合）は、今春闘でベアを要求しないとマスコミで報じられています。

現在、コロナ禍という状況であり会社の業績が良くないのは理解しますが、春闘を闘う前に要求しないと決めるとは、とても組合員の気持ちに添った労働運動を行っていないとしか考えられません。要求の設定は、組合員の生活実感を第一に考えるものであり、会社の業績で決めるものではありませんし、賃上げをケチる必要はありません。

JR東海ユニオンは、雇用危機を煽ることで春闘破壊（春闘で賃上げを押さえ込む）を画策しているとお伝えしましたが、JR西労組は更にその先頭に立っています。

私たち労働者は、1円でも高く自分の労働力を会社を買って欲しいのです。労働者一人で会社に立ち向かう力はないため、労働者が集まり労働組合をつくり、団結して会社に立ち向かい、自分たちの労働条件等を改善していくのです。それが真の労働組合であるのです。

まさか、JR東海ユニオンも今春闘でベアゼロを打ち出さないでしょうね。当該組合員の皆さんは、声を大にして自分たちの気持ちを組合役員に伝えましょう。そして、JR東海労と共に闘いましょう！